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Edmundo Villalva Lucio, Alumno de Cauce Victoria, UAT. 

Ha sido una de las mejores experiencias que he tenido en cuanto a aprendizaje y práctica de conocimientos de 
redes, por lo claro que vienen todos los temas en la currícula de Networking Academy. 

Israel Hernández Juvenal, Alumno de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl. 

Cuando empecé el primer curso sabía que Cisco Systems era una empresa sumamente importante en el ámbito de 
la tecnología y equipamiento de redes de telecomunicaciones y me pareció una excelente oportunidad para 
aprender y entrar a la Academia, me parece excelente y los cursos están muy bien desarrollados y se entiende 
perfectamente, para mi estudiar esto significa abrirme las puertas para obtener un buen trabajo porque he visto 
que las empresas buscan este personal con este tipo de cono cimientos y mas si eres certificado CCNA. 

Nohemí Ferrer Chávez, Alumna del ITESM CEM. 

A pesar de que aún no he terminado mi certificación y acabo de terminar el segundo semestre del CCNA ya he 
empezado a notar los beneficios del programa. Durante mi trabajo actual me ayudó a solucionar problemas en la 
red de mi oficina ya que tengo una concepción mucho más clara del funcionamiento de una red que otros 
compañeros. Además estoy segura de que curricularmente puede ayudarme a obtener un buen trabajo y me 
interesa mucho el tema, es por eso que he decidido terminar ésta certificación y continuar con CCNP. 

Rodolfo Valenzuela, Alumno del ITESM Sinaloa. 

Me agrada aprender acerca de lo que han sido las redes computacionales, a si como también sobre los protocolos 
que pueden ser utilizados. Lo que me gusto fueron las prácticas de laboratorio en las que tuvimos que realizar 
conexiones y también tuvimos que partir de la realización de los cables de red de acuerdo a las diferentes 
topologías de red que se encuentran. 

Agustín Arcos Gamboa, Alumno del COBAEV 35. 

Networking Academy ha formado parte crucial en mi formación escolar, dando lugar a diversos conocimientos y 
experiencias en el área laboral, que aunque en pequeña escala he tenido la suerte de formar parte de la misma, 
obteniendo tanto conocimientos teóricos como prácticos. En esta bolsa de trabajo veo la oportunidad de salir 
adelante en la vida haciendo lo que más me gusta, ya que en mi comunidad es difícil conseguir empleo, los 
cuales no pasan de empleado de mostrador. Siento tener el intelecto y la capacidad para ser mas que eso y formar 
parte de la gran comunidad productiva de mi país, al igual que lo han hecho todas la personas que están 
relacionadas con Cisco alrededor del mundo. 

Gerardo Pucheta Figueroa, Alumno del UNITEC, IEC Sur. 

Este programa representa para mí un gran empuje para mi carrera profesional, además de un mayor conocimiento 
acerca de lo que son las redes, pienso que este curso es excelente y gracias a mi Universidad tengo ahora la 



oportunidad de estar cursando este programa que me encamina para obtener la certificación CCNA. 

Miguel Alejandro Aldana Carrillo, Alumno del ESIME, IPN. 

Es un privilegio pertenecer a esta academia, en especial al programa de Cisco, ya que me permite un desarrollo 
personal he intelectual para mi futuro profesional de vital importancia, ya que con ello podré ayudar también al 
desarrollo de mi país, y por supuesto de mi entorno, gracias por tener esa visión. 

Luis Froylan Pérez González, Alumno del Instituto Tecnológico de Zacatepec. 

El programa de Certificación de Cisco ha representado para mi una gran experiencia y oportunidad para 
desarrollar nuevas habilidades así como para obtener nuevos conocimientos y reafirmar los ya obtenidos, a mi 
juicio es el mejor programa de e-learning que he conocido, espero continuar en el hasta el final. 

Mario Riestra Gallardo, Alumno de Victoria Cauce, UAT. 

El curso de Certificación no solo se especializa en manejar equipos Cisco, si no lo mas importante es que en mi 
caso me dio una visión del trafico de información en internet y las maneras de mejorar reparar o configurar para 
un óptimo desempeño de las redes informáticas. 

Alfredo Cárdenas Aguirre, UNITEC Sur. 

Cisco Networking Academy es para mi sumamente importante, ya que personalmente quiero dedicarme al 
Internetworking y al e-business. CCNA me permite complementar mis expectativas de crecimiento, desde mi 
punto de vista Internet es el área de mayor importancia en el mundo de las TI junto con los modelos e-bussines. 
Los routers y tecnologías sobre las cuales se soporta Internet son aun más importantes, así mismo los modelos de 
negocio que se implementan y que corren sobre la infraestructura de Internetworking, que son los e-bussines. Son 
la mancuerna perfecta para mi y para lo que quiero ofrecer como soluciones de tecnología a la sociedad en que 
vivo. 

Graciela Bolaños Román, Alumna de la Universidad Hispanoamericana. 

Estoy por ingresar al cuarto módulo del CCNA y lo que llevo dentro de éste me ha mostrado un sin fin de cosas 
que al inicio no tenemos en mente, es una gran oportunidad para nosotros, en lo particular se me ha hecho muy 
interesante y se maneja una muy buena técnica para llamar nuestra atención al tener que estudiar y presentar 
exámenes en línea, todo muy profesional y claro con el uso de la tecnología de Cisco. 

Karen Gómez Rodríguez, Alumna del Instituto Tecnológico de Toluca. 

Este programa para mi a significado un crecimiento en el aspecto profesional, estoy convencida de que este curso 
me va a dar una mayor proyección en mi vida profesional , creo que me ofrece una serie de conocimientos 
nuevos que son muy útiles en este momento y para mi carrera. Espero terminar la certificación de una forma 
satisfactoria para aplicar los conocimientos que ella me ha brindado y me seguirá brindando. 

Laura Leticia Caldera Ramos, Alumna de la UVM San Angel. 

Es un programa que esta orientado a todo tipo de personas, tanto para gente que se dedica a este ramo como para 
gente que en su vida a escuchado un concepto de "redes". Te enseña desde lo básico y ayuda a entender muchos 



conceptos que no se tenían tan claros. Dado que solo he tomado el primer modulo, me quedo muy claro los 
conceptos y es una base para entender el funcionamiento de los productos cisco que se vera en módulos 
posteriores. 


